



Die Jugendlichen des Angelsportvereins unterstützten die Jugendwarte bei der Durchführung der Ferienspiele nach besten Kräften. privat-fotos

Rute am Teich ausgeworfen

Griesheimer Ferienspiele besuchten den Angelsportverein

Auch in diesen Sommerferien machten die Ferienspiele der Stadt Griesheim Station an den Fischteichen des Angelsportvereins (ASV). In der letzten Ferienwoche waren über 30 Ferienspielkinder an den Fischteichen, um erste Einblicke in das naturnahe Hobby des Angelns zu gewinnen.

Enzo Liberto und Dominik Katzenmaier, die beiden Jugendwarte des ASV, betreuten die jungen Gäste mit großer Unterstützung der Jugendangler. Naturschutzwart Paul Bearman nahm die Kinder und Jugendlichen mit auf einen Naturlehrpfad, was ebenfalls großen Anklang bei den jungen Besuchern fand, so der Angelsportverein in einer Mitteilung.

Die Beteiligung an den Ferienspielen hat eine große Tradition beim Angelsport-

verein. Die Jugendwarte Liberto und Katzenmaier sind inzwischen „Alte Hasen“ in Sachen Ferienspiele und wissen genau, was die jungen Besucher interessiert und was sie gerne lernen wollen. Zur Einführung erklärten sie den Kindern und Jugendlichen grundlegende Kenntnisse des Angelsports, so etwa, dass sich jeder Angler an die Hessische Fischerei- und Tierschutzverordnung halten muss. An Fisch-Modellen aus Stoff wurde der waidgerechte Umgang mit Fischen demonstriert und die jungen Besucher durften sich auch am typischen Angelequipment probieren.

Bearman ist mit den Jugendlichen auch um die Teiche gelaufen und hat ihnen die Flora und Fauna auf dem Vereinsgelände und damit auch die Themen Natur- und

Vogelschutz nähergebracht. Die Vereinsjugend angelte unterdessen selbst und konnte den jungen Besuchern einiges zeigen. An einer Wurfstation durften die Kinder auch selbst einmal eine Rute auswerfen. Zum Schluss gab es für jeden der jungen Gäste noch ein kleines Geschenk und ein Eis.

Die Kinder und Jugendlichen der Jugendabteilung des ASV treffen sich mindestens einmal im Monat. Mit Unterstützung weiterer Mitglieder richten die Jugendwarte regelmäßig Nachtangel-Events mit einer Übernachtung und einmal im Jahr auch ein ganzes Angel-Wochenende mit zwei Übernachtungen an den Teichen aus. Interessenten können sich gerne melden. Entweder direkt in der Hütte oder über die neu gestaltete Internetseite des Vereins. jp



Enzo Liberto und Dominik Katzenmaier (1. und 2. v.r.), die Naturschutzwarte des Angelsportvereins, bei der Einführung einer Gruppe der Ferienspiele in die Grundlagen des Angelsports.